

若鮎

桧木内中学校報 No.21
令和7年10月8日(水)
学校教育目標
「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

前期通知表

以前は1学期2学期3学期と学期が3つありました。現在は、前期、後期の2学期制になっているので通知表は2回しか渡りません。夏休みや冬休み前に渡っていたころは、その結果がお年玉などの御褒美に影響していたという方もいたのではないでしょうか。そういった意味では、節目としてのインパクトは薄くなっているかもしれません。それでも通知表の中には、これまでの子どもたち一人一人の頑張りとこれからの方の目標を見付ける上でのヒントが詰まっています。じっくり御覧いただき、励ましの言葉を掛けていただければと思います。

清流祭 大盛況 お礼

先日の清流祭は、たくさんの来場をいただき盛大に開催することができました。生徒は、ステージ発表だけでも一人4回以上出演し、売店や照明の活動もこなし、まさに八面六臂の活躍でした。今年は、大雨で大きな被害が出たこともあって例年以上に「元気・温もり・感動」を伝えたいという思いをもって精一杯頑張りました。また、私たちも熱心な観覧や拍手に「元気・温もり・感動」を受け取ることができました。ありがとうございました。



サツマイモは、1kg 200円で販売しましたが、手作りお菓子とともにあつという間に完売しました。今年も職員は買うことができませんでした。残念…。



全校合唱では、「桧木内中学校校歌」に加えて「上桧木内中学校」の校歌も歌いました。観客の中には一緒に口ずさんでいる様子も見られました。